

Ciudad de México, 15 de diciembre de 2025

Comentario sobre plusvalías a noviembre de 2025

Tras los sobresalientes resultados al mes de octubre¹, en noviembre las Afores generaron plusvalías por 32 mil 608 millones de pesos. Un monto que contribuye a continuar con el año de excelentes rendimientos en el sistema.

Las plusvalías acumuladas de enero a noviembre de 2025 alcanzan 1.12 billones de pesos y representan el 13.46% de los activos bajo administración hoy. Esto es, del total de recursos administrados, más del 13% son rendimientos generados a lo largo de los primeros 11 meses de este año.

Este resultado confirma que las Afores son un instrumento de inversión que, además de ser accesible para todas las personas sin importar el monto de sus ahorros, genera un rendimiento superior a otras alternativas en el mercado.

Más allá del buen desempeño de los mercados financieros y de las Afores durante este 2025, el rendimiento histórico del sistema se ubica por encima del 10% nominal y 5% real en promedio para todos los años. La perspectiva de largo plazo de inversión de las Afores permite aprovechar al máximo el desempeño de los mercados y optimizar los portafolios para generar este rendimiento real anual que es superior al de otras alternativas de inversión existentes en el mercado.

La expectativa para este diciembre será un resultado muy similar al del mes de noviembre, con lo que se puede afirmar que el balance de 2025 será el de un año muy positivo para el SAR y los ahorros de las y los mexicanos.

¹ Durante el mes de octubre de 2025, el sistema reportó plusvalías por 142,179 millones de pesos.